



Hamburg, 5. April 2024

LUPP + PARTNER BERÄT DIE GESELLSCHAFTERIN DER LHD GRUPPE BEIM VERKAUF AN LAKELAND INDUSTRIES

Die Gesellschafterin, eine Investmentgesellschaft mit Sitz in Singapur, hat die LHD-Gruppe 2016 übernommen. Seitdem hat sich die LHD-Gruppe in Deutschland, Hongkong und Australien als führender Hersteller und Anbieter von Premium-Brandschutzprodukten und umfassenden Serviceleistungen etabliert.

Die in den USA ansässige Lakeland Industries fertigt und vertreibt ein umfassendes Sortiment an Arbeitsschutzkleidung und Zubehör über mehr als 2.000 Vertriebshändler weltweit. Die Übernahme der LHD-Gruppe beschleunigt Lakelands langfristige Wachstumsstrategie zur Ausweitung ihres Marktanteils im Feuerschutzbereich.

Lupp + Partner hat die Gesellschafterin der LHD-Gruppe als Deal Counsel in Bezug auf alle wesentlichen rechtlichen Aspekte der Transaktion beraten.

Hamburg, 5 April 2024

LUPP + PARTNER ADVISES THE SHAREHOLDER OF LHD GROUP ON THE SALE TO LAKELAND INDUSTRIES

The shareholder, an investment company based in Singapore, acquired LHD Group in 2016. Since then, LHD Group has established itself as a leading producer and provider of premium fire protection products and total care services across Germany, Hong Kong and Australia.

American based Lakeland Industries manufactures and sells a comprehensive line of industrial protective clothing and accessories through over 2,000 global safety and industrial supply distributors. The acquisition of LHD Group accelerates Lakeland's long-term growth strategy to expand their fire protection market share.

As deal counsel, Lupp + Partner has advised the shareholder of LHD Group on all relevant legal aspects of the transaction.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 70+ lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors and business owners.